

Договорное регулирование отношений между образовательными организациями и сетевыми партнерами

Серебрякова Алла Аркадьевна,
доцент кафедры гражданского права и процесса
Псковского государственного университета,
кандидат юридических наук, доцент
a.serebryakova@inbox.ru

Серебрякова А.А.

Договорное регулирование отношений между образовательными организациями и сетевыми партнерами

Договоры о сетевой форме реализации образовательных программ заключаются в настоящее время весьма активно. Но, несмотря на то что законодателем предложены примерные формы таких договоров, они, как правило, используются не более чем база, основа. Причиной является высокая степень индивидуализации условий таких договоров в зависимости от конкретного состава их участников, преследуемых ими целей и имеющихся у них возможностей. Целью настоящей статьи является рассмотрение отдельных проблемных вопросов заключения и исполнения договоров о сетевой форме реализации образовательных программ (сетевых договоров), рассуждение относительно вариантов условий сетевых договоров, и предложения по классификации таких договоров.

Ключевые слова: сетевая форма реализации образовательных программ, договорное регулирование.

Serebryakova Alla A., Associate Professor of the Department of Civil Law and Procedure of the Pskov State University, PhD (Law), Associate Professor

Contractual Regulation of Relationships between Educational Institutions and Network Partners

Currently, agreements on the network implementation of educational programs are very actively concluded. Despite the fact that the legislator has proposed standard forms of such agreements, they are usually used no more than as a basis, a foundation. The reason lies in the high degree of individualization of the terms of such agreements, depending on the specific composition of their participants, the goals they pursue. The purpose of this article is to consider certain problematic issues of conclusion, execution and termination of agreements on the network form of implementation of educational programs (network agreements), justification of options for network agreements, proposals for the classification criteria and classification of such agreements.

Keywords: network form of implementation of educational programs, contractual regulation.